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Forgotten Books, 2018. Paperback. Condition: New. Language: French . Brand New Book ***** Print on Demand *****. Excerpt from Inventaire des
Cartes Et des Plans, Conserv s aux Archives de la Flandre-Orientale: Accompagn de Notes Et d Eclaircissements Lors de notre entr e en fonctions,
comme archiviste provincial en janvier 1844 notre premier soin fut de continuer l oeuvre entreprise par notre pr d cesseur; mais nous pensames, qu
au lieu de poursuivre la publication des analyses des chartes et diplomes, qui ne s adressent en g n ral qu aux rudits seuls, nous pouvions tout - a-la-
fois venir en aide aux personnes qui s occupent de recherches sur l histoire nationale tre utile aux administrations publiques et servir les int r ts priv s
en donnant la pr f rence a un inventaire des cartes et plans conserv s au d pot, dont la direction nous est confi e. Le Conseil provincial en a jug de m
me, en allouant dans sa s ance du 21 juillet 1848 les fonds n cessaires pour couvrir les frais de publication de cet inventaire, et en d cidant d en faire
tirer un nombre suGisant d exemplaires pour qu il en puisse tre d pos un au secr tariat de chacune des communes de la province. About the
Publisher Forgotten Books publishes hundreds of thousands of rare and classic books. Find more at This book is a reproduction of an important
historical work. Forgotten Books uses state-of-the-art technology to digitally reconstruct the work, preserving the original format whilst repairing
imperfections present in the aged copy. In rare cases, an imperfection in the original, such as a blemish or missing page, may be replicated in our
edition. We do, however, repair the vast majority of imperfections successfully; any imperfections that remain are intentionally...
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